

El estreno del documental de la OMC “Soy médico” reúne en Santander a más de 200 personas

- El acto se celebró en el marco de la IV Escuela de la Profesión Médica, celebrada en la capital cántabra los días 24, 25 y 26 de septiembre

Santander, 26 de septiembre de 2025. La Organización Médica Colegial ha estrenado el documental “Soy médico”, un proyecto audiovisual promovido por la corporación con el objetivo de proyectar los valores, importancia y proyección de los médicos y médicas españoles en el mundo.



El estreno reunió a más de 200 espectadores en el Palacio de Exposiciones de Santander, coincidiendo con la celebración de la IV Escuela de la Profesión Médica estos días en la capital cántabra. El acto estuvo presentado por Ernesto Sáenz de Buruaga, conductor también del documental, y Tomás Cobo, presidente de la OMC.

Este proyecto cuenta con la participación de distintos médicos referentes de nuestro país como Carmen Ayuso (genetista), Rafael Yuste (neurocientífico), Valentín Fuster (cardiólogo), Diego González (cirujano), Beatriz Domínguez-Gil (nefróloga) y Tomás Cobo (anestésista) entre otros, y está dirigida al público general para dar a conocer la proyección internacional de la profesión médica de nuestro país.

El guion muestra, a través de las entrevistas a los protagonistas, el camino de la vocación, la formación, el conocimiento, los avances científicos y los valores que sustentan el ejercicio de la Medicina y tiene como objetivo poner cara a las historias de médicos españoles que han llevado el nombre de la profesión más allá de las fronteras nacionales.

Este documental producido por Medicina Responsable y Atlantia Media y dirigida por Chema Rodríguez, se proyectará próximamente en otras ciudades españolas y se encuentra ya disponible en la plataforma Rakuten.